

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Alejandro F. Rivas

- **Programa de capacitación**
El señor Alejandro Francisco Rivas, informó del programa de capacitación que FUSADES brinda a la pequeña, mediana y gran empresa por medio de FIPRO.
- **Sancionarán a huelguistas**
Severamente serán castigados todos los promotores de la huelga en el Instituto Salvadoreño del Seguro Social, afirma su Director General, Dr. Jorge Bustamante. (Inf. en Pág. 54).
- **PAISA sigue independiente**
El Partido Auténtico Institucional Salvadoreño, PAISA, se mantiene como partido independiente, aún cuando somos coincidentes con ARENA. Así lo dio a conocer ayer el dirigente de dicho Instituto Político, Dr. Sergio Mena Méndez. (Inf. en Pág. 34).

- **Destrucción del transporte**
La destrucción del sistema del transporte colectivo no sólo lo hacen los grupos que queman buses, sino que también quienes creen que por haber pagado un pasaje pueden hacerlo, dice el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso.
- **Capturan extorsionista**
La Policía Nacional informó ayer haber capturado a Hugo Roberto Funes Velásquez, quien dice ser estudiante de la UES, acusado de extorsión en un médico capitalino. (Inf. en Pág. 27).
- **Fianza en caso de los dólares**
Blanca Gloria Amaya de Santín carece de recursos como para dar la fianza de un millón 300 mil colones, impuesta por el Juez Tercero de lo Penal y de la cual depende su libertad, dice el Lic. Oscar Caballero Peñate, defensor de la imputada. (Inf. en Pág. 27).

- **Contribuir al desarrollo**
El Prof. Joaquín Ventura, diputado por el departamento de San Vicente, pide unidad a los diversos sectores, para contribuir al desarrollo económico y social del país.
- **Primera reunión de cancilleres**
El 25 y 26 del presente se realizará en la Ciudad de Tela, Honduras, la primera reunión de Cancilleres Centroamericanos, previa a la cumbre presidencial de agosto en Guatemala. (Inf. en Pág. 3).
- **Atenderán asegurados ISSS**
Los asegurados del ISSS podrán recibir consultas y tratamientos en clínicas privadas, a partir del próximo lunes 29 de los corrientes, informaron ayer voceros del Seguro Social. (Inf. en Pág. 2).
- **129 lisiados de guerra**
Las partes en conflicto y la Iglesia como intermediaria, tienen listas las operaciones para la salida del país de los 129 lisiados de guerra del FMLN, dijo el obispo auxiliar de San Salvador, monseñor Gregorio Rosa Chávez. (Inf. en Pág. 2).



Lic. Ricardo Alvarenga V.



Prof. Joaquín Ventura

129 lisiados subversivos saldrán de nuestro país

Las partes en conflicto y la Iglesia, como intermediaria, tienen listas las operaciones para la salida del país de los 129 lisiados de guerra del FMLN.

Lo anterior fue dado a conocer ayer por el obispo auxiliar de San Salvador, monseñor Gregorio Rosa Chávez, quien señaló que estaba realizando constantes reuniones con representantes del Comité Internacional de la Cruz Roja y de la Comisión de Derechos Humanos gubernamental, para ultimar detalles sobre la salida del país de 129 lisiados de guerra.

Expresó que el mayor problema para la

salida de los lisiados de guerra, se presenta en su localización, traslado a centros de protección de la Iglesia Católica y la seguridad de los mismos, para que puedan abandonar el país. Otro problema, agregó, es la nación, ya sea latinoamericana o europea, que esté dispuesta a recibirlos y darles la atención médica que necesitan.

Manifestó que el caso se encuentra en su etapa final, y en los días de la presente semana sería el desenlace, ya que con ambas partes en conflicto se tenían listas las operaciones para la evacuación de los 129 lisiados de guerra.

Rumbo económico debe cambiarse dice ISEPES

Revertir de raíz el rumbo de la economía salvadoreña iniciado en 1979, sostiene ISEPES, para no correr el peligro de una eclosión social que frustre el proceso democrático vigente.

El modelo social-cristiano está agotado, mientras la izquierda se está reorganizando en una "tercera fuerza" de recambio que llevaría a la imposición de un régimen totalitario, similar al de Nicaragua, sostuvieron ayer dirigentes del Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales.

Anunciaron en la misma, los dirigentes de la entidad, que mañana jueves en el Hotel El Salvador Sheraton, ISEPES auspicia el simposio: ¡Existe Solución Económica para El Salvador!, en la que

tomarán parte como expositores el Dr. Armando de la Torre, de Guatemala; Dr. José Antonio Rodríguez Porth y Sr. Herman Schlageter, de El Salvador.

En la misma se sostuvo que la experiencia histórica demuestra la incapacidad del socialismo para dar respuesta satisfactoria a las necesidades de los pueblos; esta realidad está siendo admitida en los países comunistas, como China Continental y la propia Unión Soviética, que paulatinamente están abriendo espacios a la libre iniciativa. Sería un verdadero absurdo que nuestro país se obstinase en seguir el mismo itinerario por el cual otros están de regreso luego de haber

—Pasa a la página 34—

Atenderán asegurados de ISSS en clínicas privadas

Los asegurados del ISSS podrán recibir consultas y tratamientos en clínicas privadas, a partir del próximo lunes 29 de los corrientes, informaron ayer voceros del Seguro Social.

Indicaron que la medida es temporal, mientras dure la huelga legal decretada por los sindicalistas del ISSS, pero que podría quedar funcionando de una vez por todas, para evitar las anomalías que ocurren actualmente.

Asimismo, agregaron los voceros, las recetas que sean entregadas por los médicos autorizados, serán despachadas en las diferentes farmacias del país y luego serán canceladas por la institución. Las consultas de los médicos también serán canceladas por el Instituto, enfatizaron.

Durante el transcurso de la semana se publicarán en los principales medios de

comunicación social del país, las listas de los doctores autorizados por el Instituto Salvadoreño del Seguro Social, en las diferentes especialidades médicas, para que cada paciente se remita a él de acuerdo a su enfermedad.

Con relación al plan de emergencia, añadieron que los pagos de pensiones, jubilaciones, planillas, etc., se realizarán a través del sistema bancario del país, para lo cual también se publicará un instructivo, en los principales medios de comunicación social del país.

Finalmente señalaron, que de esta manera solucionarán en gran medida el problema ocasionado por los "pliqueros", a los miles de asegurados que necesitan pasar consultas y recibir tratamientos médicos, pero que no pueden porque se lo impiden los huelguistas.

Editoriales

• **Gran protesta contra el terrorismo**
Una gigantesca manifestación, la mayor que se haya realizado contra el terrorismo, tuvo lugar el domingo recién pasado en la ciudad de Barcelona, España. Se calcula en cientos de miles de personas las que participaron en silencio, de acuerdo con las normas convenidas, en esta singular muestra de repudio contra las acciones terroristas. Este precedente podría significar un cambio de actitud de las masas frente a los atentados terroristas. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Ley de Protección al Consumidor**
(Domingo 24 de junio de 1962). El Dr. Ricardo Joaquín Peralta destacó ayer, la urgente necesidad de que en El Salvador exista una legislación especial que proteja al consumidor. Con frecuencia son denunciados abusos en la venta de artículos de primera necesidad, incluyendo medicinas, pero no son resueltos por la falta de una Ley de Protección al Consumidor. Sugiere una legislación similar o parecida, a la que ha pedido el presidente Kennedy en los Estados Unidos.

Indice

Nacionales/2-3	Cartas a María/10	Deportes/37-39
Internacionales/4-5	Indicador/11	Cómicos/40-42
Editoriales/6-7	Horóscopo/19	Clasificados/44-53
Sociales/8-26	La Cámara/35	Cines/53-59
	Pífanillos/35	Tips de César Termes/58



SUPERVISA. El Cnel. Benjamín Ramos Mendoza, Comandante de la Segunda Brigada de Infantería (centro); supervisa una acción cívica realizada por esa unidad, por medio de la cual se repartió ropa, medicinas y víveres a los habitantes del caserío El Desagüe, Jurisdicción de Metapán. También, se dijo, a la población infantil se proporcionó atención médica y odontológica.